



COMUNICADO

Por medio de la presente, expresamos nuestro repudio por las medidas arbitrarias de la Dirección Regional SAG Bio Bio, ante los despidos de 3 funcionarios de esta región, por “salud no compatible”, acumulación de licencias médicas, en tiempos de pandemia (COVID 19). Funcionarios de carrera con 6, 7 y 22 años en el Servicio.

Es sabido por todos que durante los años 2020 – 2021, el sistema de salud público y privado, ha estado colapsado por enfermos del COVID, postergando otras patologías.

Esto es el caso de los tres funcionarios desvinculados, no encontraron disponibilidad de camas para ser intervenidos, lo que conllevó a mantenerlos con reposo prolongado para calmar sus dolencias.

Por lo anterior, la oficina Talcahuano y sus puertos paralizan desde hoy viernes 28-01-2022, hasta el domingo 30-01-2022, en primera instancia, y dependiendo de la respuesta de nuestras autoridades, el lunes se evaluará una paralización indefinida.

DIRECTIVA AFSAG BIO BIO

Talcahuano, enero 28 del 2022.